

4.23

八幡市会議員選挙

日本共産党を伸ばして
戦争準備の大軍拡・大増税ストップ!
八幡市の水道料金値上げを撤回させましょう

4月からの水道料金値上げ（平均約18%）に怒りの声が広がっています。
日本共産党はきっぱり反対しましたが、自民・公明・維新が賛成しました。

あなたの一票を

物価高から暮らし守る

日本共産党

山本くにお

市会議員候補 市議6期

市政のゆがみにメス

議員と記者の経験生かし

ごあいさつ

みなさんと取り組んだ運動と論戦で、学校体育館へのエアコン設置が進み、高校生の医療費無料化も実現の見通しが見えてきました。男山団地のエレベーター設置や介護施設YMBTの開設は大変喜ばれています。

新聞記者15年、ジャーナリストの経験、議員として24年の経験生かし、八幡市のゆがみとムダ遣いにメスを入れ、暮らし応援の市政実現にがんばります。



□プロフィール□ 市議6期、市議団長。八幡高、三重大卒。「しんぶん赤旗」記者15年。ぶどうの木保育園保護者会長、八幡三小・さくら小・男山三中PTA会長など歴任。

市民とともに粘り強く

国・府に直接要請

行政のゆがみただす

日本共産党

だからこそ

実現！
できます！

日本共産党は、市民のみなさんと運動に取り組むとともに、議会で論戦、国や府への要請・交渉を重ね、様々な分野の願いを一歩一歩実現してきました。議会第一党・5人の日本共産党議員団だからこそ、住民と市政を結び、願いを実現できます。引き続き5人の日本共産党候補に、願いを託してください。

高校生・入院費が無料に

毎年、子育て・教育充実の請願が出されてきましたが、自民・公明・維新などの反対で、不採択にされてきました。

粘り強く求めるなか、ついに昨年12月、高校卒業まで医療費無料化を求める請願が、全会一致で採択。市民の運動と共産党の論戦が市政を動かしています。



共産党市会議員団は、国会議員団・府会議員団と連携し、この9年間で4回の政府交渉を取り組みました。交渉で得た情報や知識を市議会に持ち帰り提案。財源確保や制度活用に道を開き、学校体育館へのエアコン設置や男山団地のエレベーター設置などを実現してきました。

学校体育館へのエアコン設置



男山団地のエレベーター設置



お約束

市民の声を市政にまっすぐ届けます

子どもに笑顔

- ・子どもの医療費を高校卒業まで無料に
- ・学校給食費の無償化



若者に希望

- ・高校生の通学費助成を利用しやすく
- ・大学学費を半額に、給付型奨学金を増やす



老後に安心

- ・医療と介護の負担軽減(あんしんサポートハウスなどケアハウス建設)
- ・男山団地のエレベーター設置



暮らしにゆとり

- ・水道料金の値上げストップ(物価高騰対策で基本料金減免を)
- ・住宅改修助成を使いやすく
- ・下水道基金のため込み(1億9000万円)を市民に還元する



便利で安全

- ・京阪電鉄に対し、石清水八幡宮駅、橋本駅の整備を提案(橋本駅の無人化は中止を)
- ・身近な買い物環境の整備(スーパーの誘致や移動販売、買い物時のタクシー利用への支援を)
- ・公共交通予算を増やし、路線バスやコミュニティバスの充実、デマンド交通への支援
- ・木津川堤防の強化、大谷川などの排水機能の強化



「専守防衛」投げ捨て先制攻撃

反撃に備え自衛隊基地「強制化」

自民・公明がすすめ
維新があおる 大軍拡ストップを！